

EDITORIAL

POLICLÍNICA PÚBLICA

Después de dos semanas de informaciones sobre el conflicto que se dirime en el seno de la Policlínica entre una parte de la clase médica y la junta directiva por el control de la sociedad, quisimos salir de los despachos de 'batas blancas' para conocer la opinión de los usuarios de este centro médico sobre el servicio que recibían. La respuesta de las cincuenta personas a las que se le preguntó fue casi unánime: el servicio que reciben es bueno, aunque echan en falta una modernización de las instalaciones y unos mejores medios materiales. Si a esto se le suma la situación de saturación que se vive en el Hospital, la necesidad de asegurar el futuro de Policlínica no admite discusión.

El diagnóstico es evidente: Policlínica lo que necesita es una inyección de capital. Esta inversión necesaria para modernizarse parecía que iba a llegar de la mano de Catalana de Diagnòstic i Cirurgia (CDC), la sociedad que gestiona el Hospital General de Catalunya y que se había interesado por el de Granollers. Sin embargo, el plan trazado por el ex conseller **Jaume Roma**, un asesor ciertamente inteligente, contaba con todas las bendiciones excepto la más importante: la de la administración pública. Ni la Seguridad Social ni Hacienda, estaban de acuerdo con el concurso de subasta planteado por el patronato de la Fundació Policlínica. En esta situación de incertidumbre actual (grave conflicto interno entre la clase médica y falta de un proyecto de futuro claro y compartido) el presidente 'honorífico' de Policlínica, el alcalde Josep Mayoral, algún papel tendrá que interpretar, y no sólo como árbitro. Todo parece indicar que Mayoral ha sido ajeno al conflicto generado en el seno de Policlínica, aunque no parece probable que lo desconociera, pero en su calidad de alcalde y presidente honorífico de la Fundació Policlínica debe de ejercer el papel efectivo del 'convitado de piedra' de la inmortal obra de Zorrilla: quien parecía que era una estatua invitada acaba llevándose al protagonista. Es decir, Mayoral tiene una oportunidad perfecta para provocar la solución ideal que no puede ser muy distinta a ésta: conseguir para Policlínica un estatus similar al que tiene el Hospital General respecto a la sanidad pública. Ni más ni menos.

¿SABÍAS QUIÉN...

entregó el primer 'préstamo' para el Balonmano Granollers?

La pasada semana en el sencillo pero cálido acto de presentación del libro del Balonmano a 11, editado por nuestra Revista, se nos explicó una anécdota de los inicios del club que merece ser rescatada del olvido. Ocurrió a principios de los años 40, cuando aún el Club no se había fundado. Ramón Sobrevía Oriach, padre del que fue fundador y primer presidente del club, Ramón Sobrevía, le entregó quinientas pesetas (en aquel tiempo una fortuna) para equipamiento, ya que el equipo no tenía ni camisetas. Ramón Sobrevía -padre- le prestó a su hijo ese dinero diciéndole: "ya sé que no me las devolverás". Se equivocó. Tan pronto como el club pudo, Sobrevía jr. le devolvió el préstamo a su padre. Gracias a ese dinero el BM Granollers pudo comprar su indumentaria.

¿Continuará Emili Cot con el proyecto de reforma del Casino?

Xavier Solanas



Emili Cot dirigiéndose a la asamblea, el pasado lunes 20 de Diciembre.

A finales del pasado mes de noviembre, la junta directiva del Casino Club de Ritme presentó al regidor de Urbanismo, **Jordi Terrades** (PSC) el anteproyecto de remodelación del Casino. Se trata de un trabajo realizado por el equipo de arquitectos Codina-Prat que contempla una ambiciosa reforma del edificio de esta sociedad que el próximo año cumplirá 125 años. El proyecto renuncia definitivamente al viejo proyecto de construir tres plantas subterráneas para aparcamiento, con cuya venta tenía que financiarse la operación, toda vez que se considera que con la ampliación del parking de El Sot, se ha cubierto la demanda que existía en este sentido. La sociedad que explota el Bingo se trasladaría al sótano que se construiría debajo del patio y el Teatro del Casino quedaría libre para uso de la entidad. Los arquitectos que como proyecto de fin de carrera habían elegido el Casino como su teatro de operaciones práctico, llegaron a la conclusión de que salvo algún elemento muy concreto, la entrada del Teatro, el actual edificio no tiene ningún valor artístico y por lo tanto la reforma sería prácticamente de

nueva planta. El planteamiento trasladado al regidor fue el de convertir el Casino en lo que de hecho es: el Centre Cívic del centro de Granollers. Al ver el proyecto Terrades respondió que los técnicos municipales tenían que estudiarlo en profundidad antes de darle el visto bueno, pero que ese estudio tendría que demorarse unos meses ya que el centro del interés municipal actual es el de la revisión del Plan General que el segundo martes de enero se lleva a la aprobación provisional del Pleno Municipal (Ver Telegramas). El proyecto presentado contempla un aumento del techo edificable respecto al Casino actual y entre otras novedades la construcción de un restaurante en el primer piso de la fachada que da a la calle Agustí Vinyamata. Sin embargo, la incógnita es la de saber qué pasará con este proyecto una vez que los impulsores del mismo han abandonado la junta directiva. Es cierto que el presidente Emili Cot ha asumido ante los socios de la entidad el compromiso de llevarlo a cabo, pero no es menos cierto que el peso social de la actual junta nada tiene que ver con el que tenía la saliente.

Los Okupas de Can Calet amenazan con acciones legales

En la sección de 'El Lector Opina' publicamos una carta recibida la pasada semana del colectivo de Okupas de Can Calet en la que se critica la información dada hace unas semanas tras el frustrado intento de un grupo de personas, la mayoría magrebíes, de entrar en la ciudad masia. En la carta se pide una rectificación o de lo contrario nos advierten que tomarán

acciones legales. Desconocemos cuáles pueden ser las acciones legales que puedan desarrollar estos jóvenes, pero desde luego lo que no vamos a hacer es rectificar nada de lo publicado, mientras no se nos demuestre el error. La información dada en su día, y que al parecer tanto les ha disgustado, es la que nos llegó desde fuentes oficiales. No tenemos acceso directo a los okupas